



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 29. Januar 2013

P125309

Schriftliche Anfrage André Auderset betreffend Praxis in der Basler Verwaltung bei Inanspruchnahme von gastronomischen Leistungen

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung**

Die Umfrage in den Departementen hat ergeben, dass keine Richtlinien bestehen, wo und wie Verwaltungsstellen Weihnachtsfeiern und Apéros ausrichten und dass solche auch nicht geplant sind. Der Regierungsrat geht mit dem Fragenden einig, dass nach Möglichkeit lokale Betriebe berücksichtigt werden sollen, sieht aber im Besuch von Gaststätten im näheren Umland auch ein Mittel der Pflege der nachbarschaftlichen Beziehungen.

